

tionale des liens commerciaux et financiers. En outre, puisque les changements sur les marchés financiers internationaux peuvent être principalement attribuables à des situations qui surviennent à l'étranger, il serait peu avisé d'interpréter une hausse soudaine des rentrées de capitaux comme étant l'approbation de saines politiques structurelles ou, à l'inverse, les sorties précipitées de capitaux comme une réprobation de ces dernières. Les réformes structurelles doivent être envisagées en fonction de leurs avantages et inconvénients propres, non comme des solutions possibles aux pressions financières internationales.